
交通
*********************************************************************************

　担当課

伊勢市駅前広場一般車乗降場については、駅利用者の送迎等での短時
間の利用を想定していることから、長時間の駐車が見受けられる場合は
案内看板の設置、警告文書の配置など必要に応じて対策を講じてまいり
ますのでご理解賜りますよう、よろしくお願いいたします。

維持課（2023年6月回答）【6/12～6/16】

　提案・意見
伊勢市駅前一般車乗降場について
　　　　　　　　　　　　　　（回答:6月14日時点）

現在伊勢市内の施設送迎車の運転手をしています。施設から伊勢市駅
までの送迎のため、伊勢市駅JR側の一般車乗降場を利用させていただ
いております。その場所は様々な人たちが利用されており、ほとんどの利
用者が家族や知人の送迎のための利用のようで、短時間で移動されてい
ます。しかし中には駐車場として数時間利用されている方がいます。頻繁
に見かける車もあります。当然利用には利用者のマナーによるところです
が、管理者としても何らかの対策を検討していただけないでしょうか。一度
伊勢市職員の方と思いますが、「長時間駐車はご遠慮願います」というよ
うな張り紙を車に設置されている姿も見ました。このような指導頻度を増
やしていただくか、将来的にはゲートを設けて長時間駐車には料金を課
すようなことも有効ではないかと思います。（事業費が必要なのですぐに
は難しいと思いますが。）
よろしくお願いします。

　回答



その他
*********************************************************************************

　提案・意見
教育委員会その２
　　　　　　　　　　　　　　（回答6月12日時点）

前回令和5年5月8日の教育委員会その1を回顧する。

((再質問))
（質問1の伊勢市回答）
教育長と5人の委員=6名、管理職員11名
6名十11名=17名
伊勢市教育委員会は17名でしょうか、それとも11名の内教育長と5人の委
員は兼任しているのでしょうか。

((再質問))（質問2.3）
回わりくどい政治屋の答のようです。教職員のOBを教育長が推薦してい
るように思います違いますか。

((再質問))（質問4）
指示は国から受けず独立して伊勢市教育委員会の判断がよろしいでしょ
うか。

意見）
教職員が全国で不足と聞きます
勤務後家に持ち帰る書類があり、家で仕事をさせ放課後に部活で生徒指
導し、休日に生徒を引率して試合に行く
素人考えですが教職員は避けるでしょう

提案）
部活において趣味で活動している人に指導してもらい引率もしてもらうは
どうですか
しかし予算の問題があるかな



　担当課 教育総務課　（2023年6月回答）【6/12～6/16】

質問１）
伊勢市教育委員会は教育長１名と教育委員５名の計６名で構成されてお
ります。
また、教育委員会とは別に、教育委員会で意思決定された事務を処理す
るための機関として事務局が設置されており、部長級職員２名、次長級職
員１名、課長級職員８名、計11名の管理職員を配置しておりますが、教育
長及び教育委員が事務局職員を兼任することはございません。

質問２）
教育委員の任命については、地方教育行政の組織及び運営に関する法
律において、「市長が任命する」となっておりますことから、教育長が関与
することはございません。
また、現在の伊勢市教育委員につきましては、教職員のＯＢは含まれて
おりません。

質問３）
お見込みのとおり、市の教育についての具体的な方針や施策は、教育委
員会の合議で決定されており、国から指示を受けるものではございませ
ん。

提案）
ご提案いただきましたとおり、教員の長時間労働については、学校教育
の中で効果的な教育活動を行うために解消していく必要があり、学校に
おける働き方改革に引き続き取り組んでまいります。
また、伊勢市における部活動のあり方につきましては、現在検討を進めて
いるところであり、地域の指導者の受け入れや休日の部活動地域移行な
どの取り組みを進め、子どもたちが自主的・主体的な参加によるスポーツ
活動や文化芸術活動に楽しく取り組める機会を確保してまいりたいと考え
ております。

　回答



その他
*********************************************************************************

　担当課
広報広聴課
戸籍住民課
議会事務局　　　（2023年6月回答）【6/12～6/16】

　提案・意見
苦情の対応について
　　　　　　　　　　　　　　（回答6月14日時点）

　回答

質問１）
現在、ご質問いただいたような傾向は見受けられません。また、ご意見い
ただきやすいように氏名の記入は必須にはしておりませんこと、ご理解い
ただきますようお願いします。

（提案）
直接お話を伺った場合には、詳細な内容・ご意見をお伺いしており、窓口
の改善に努めているところです.。

質問２）
市議会議場は、本会議等の会議を行う場所であり、そういった話し合いを
議場で行うことはできません。

毎週伊勢市の掲示板にて投稿文を拝観しております。新年度を向える4
月には苦情が目につきます。一番多いのは、1階1番の地域です、何分待
たされた。待たされると会社での作業が遅れるとか。上から目線で説明が
判りにくく、こんなことも判らんのかとか。行先をあちこち行かされたとか、
怒っている文章が多い。
苦情文に対し伊勢市はたいへん申し分けありませんと平謝です

質問1）苦情を言う人は匿名のオンラインでしょうか。匿名は言ったもん勝
ちの感じがします

（提案）
（伊勢市に申し上げます）
１、時間を待たされた
２、行く場所を変更された
ただ平謝をせずどこが客の苦情か一人一人詳しく聞く事でどうしたら苦情
をなくせるのかを本人から聞いたらどうです。

質問２）市議会場にて伊勢市長と話し会い出来ませんか



その他
*********************************************************************************

　担当課
企画調整課
スポーツ課（2023年6月回答）【6/12～6/16】

　提案・意見
伊勢市のキャラクターとサンアリーナの駐車場
　　　　　　　　　　　　　　（回答:6月14日時点）

今ネットで急上昇中のKnightAって言うグループがいるのですが、ぜひ伊
勢のキャラクターとして使用してほしい
伊勢のPRにもなると思います。
サンアリーナにサッカー場が多くて、駐車場が少なくなり不便です。
サッカーある人にはいいのですが、しない人やライブがある時は、止めら
れない

　回答

伊勢市のキャラクターについてご意見を賜り、誠にありがとうございます。
市として新たにキャラクターを公募または作成する予定はございませんの
で、ご了承ください。

三重県営サンアリーナ周辺の駐車場につきましては、三重県営サンア
リーナが管理する駐車場と伊勢市が管理する伊勢フットボールヴィレッジ
の駐車場が存在し、三重県営サンアリーナで大規模なイベント等が開催
される際は、伊勢フットボールヴィレッジの駐車場を利用いただいておりま
す。
なお、三重県営サンアリーナに確認しましたところ、大規模イベント等が開
催される際は、公共交通機関での来訪にご協力いただくよう呼びかけて
いるとのことですので、ご理解の程よろしくお願いします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 戸籍住民課（2023年6月回答）【6/12～6/16】

　提案・意見
職員の対応について
　　　　　　　　　　　　　　（回答:6月14日時点）

　回答

この度は、お褒めの言葉をいただき誠にありがとうございます。
今後も一層、よりよい窓口対応に努めてまいります。

戸籍住民課の方には大変丁寧に対応して頂きました
皆様ありがとうございました
長時間ご対応頂き心より感謝しております
どうぞお体ご自愛くださいませ
本当にありがとうございました



その他
*********************************************************************************

　担当課
維持課
危機管理課（2023年6月回答）【6/12～6/16】

　提案・意見
外灯(防犯灯)について
　　　　　　　　　　　　　　（回答6月14日時点）

家の近く2ケ所防犯灯が消えている。町会長に報告すると、町の防犯灯で
なく誰れが設置したのか不明で電気代はどうなっているのか不明との事。
次の日伊勢市役所都市整備部維持課維持補修係に説明を求めた。２ケ
所のうち1ケ所は伊勢市が設置し電気代は伊勢市が負担している、他の
１ケ所は不要になり点灯しない器具が電柱上にある。
不点の器具１ケ所は伊勢市が修理するとの事、他の１ケ所は不要

質問１）防犯灯は、町が設置し、電気代の管理もしていると思っていました
が、何故、伊勢市設置の防灯があるのですか。

質問２）防犯灯の維持管理は町会費から住民が負担していると思ってい
たのですが、伊勢市から防犯灯電気料助成金￥88,700とあります。防犯
灯全数の電気代○%の補助ですか。

　回答

質問１）
伊勢市が設置している照明灯は道路照明灯であり、防犯目的の防犯灯
は設置しておりません。しかし、市道上の見通しの悪い箇所及び交差点、
幅員が変化する箇所等、道路管理上必要に応じて防犯灯と同規格の照
明灯を設置することがあります。

質問２）
防犯灯の電気代につきましては、基準日の属する月（10月）の電気料金
の単価に補助率1/2に12月を乗じて得た額となります。
今回のお問合せの電気料金は、令和3年度10月分から計算されていま
す。
R3.10月分単価（10ｗ）132円×1/2×112灯×12月＝88,704円
⇒88,700円（100円未満切捨て）



その他
*********************************************************************************

　担当課 広報広聴課（2023年6月回答）【6/12～6/16】

　提案・意見
Wikipediaの市の木市の花
　　　　　　　　　　　　　　（回答:6月15日時点）

間違ったままですが大丈夫ですか？

　回答

この度は、ウィキペディアに関する情報をいただき、ありがとうございま
す。
ご指摘いただいた内容につきましては、正しい情報に訂正いたします。
市の花・木・鳥については、広報いせの毎号の表紙に掲載するほか、市
のホームページやＳＮＳなどを活用して発信しているところです。これから
も市の花・木・鳥の周知を含め、市の情報発信について、しっかりと取り組
んでまいります。
なお、ご承知のとおり、ウィキペディアはフリーのインターネット百科事典
であり、伊勢市役所ではウィキペディアの情報を管理しておりません。こ
のため、常時掲載内容を確認して修正を行っておりませんので、ご理解
いただきますようお願いいたします。


